

たつみコータロー参議院議員と党茨木・箕面市議団と茨木市民運動連絡会は7月10日、彩都西部と中部地区の現地視察と西部地区住民有志と懇談を行い、同11日国土交通省近畿整備局とUR西日本支社代表者に西部地区住環境問題、中部地区大型物流施設建設問題、東部地区民間土地整理事業問題について申し入れを行いました。ひきつづいて、国交省本省等にも申し入れの予定です。



日本共産党

# たつみコータロー

参議院議員(大阪選出)  
国土交通委員会所属

党茨木市会議員団  
党箕面市会議員団

住みよい彩都街づくりへ住民と懇談。国交省とURに申し入れ

## 彩都西部

### 郵便局は十月末開設

郵便局は彩都やまぶき信号南角で着工。阪急バス茨木方面行き増便問題は現状把握に努め、働きかけたい。警察派出所設置は自治会関係者が府警本部に働きかけておられる。ひきつづいて努力する。追手門バス車庫問題は調整中。との回答がありました。党議員団も直接働きかけることも含めて検討しています。

## 彩都中部

### 住民説明会開催を環境アセス再実施を

プロロジスが大型物流施設建設計画を市に提出しています。700台を超える駐車場スペース。交通渋滞と大気汚染など必至です。市と協議すると回答しました。



たつみ議員(右から2人目)と党茨木と箕面市議団

## 彩都東部

### 東部民間開発は中止を



申し入れ書を提出するたつみ議員と茨木と箕面市会議員団

URは表向きは事業から撤退していますが、水面下で後継の民間事業推進の役割を果たしていることが明確になりました。URは区域内に86ヘクタールの土地を所有しています。開発の旗振り役を止めて、自然環境保全策を検討せよと求めました。

IBARAKI GREENWAVENEWS

No.7 TEL072-624-5461

大阪府茨木北部丘陵地域の自然を守る市民会議 <http://ibaraki-saito.sakura.ne.jp>